

# Mehr Plätze als Erzieher

Stadt Wesseling hat zwei neue Kitas in Betrieb genommen und sucht dringend Personal

VON KATHRIN HÖHNE

**Wesseling-Urfeld.** Mit ihrer Kita-Offensive 2025 will die Stadt für weitere Betreuungsplätze sorgen. Dazu gehört die Inbetriebnahme der beiden Einrichtungen an der Elsässer Straße am Gartenhallenbad und am Josef-Kuth-Weg in Urfeld, die von der GWG Rhein-Erft Wohnungsgesellschaft mbH gebaut wurden. Zum Weltkindertag wurde nun die städtische Kita am Josef-Kuth-Weg eröffnet. In nur knapp einem Jahr hatte die GWG Rhein-Erft das zweistöckige Gebäude in Holzbauweise und mit einer gro-

ßen Außenspielfläche errichtet. Entstanden ist ein moderner Bau mit sechs Gruppen-, zwei Therapie- und mehreren Waschräumen. Zudem ist das Gebäude mit einem Fahrstuhl und einer Behindertentoilette ausgestattet.

„Uns als Stadt und auch dem Jugendhilfeausschuss sowie Rat ist es wichtig, die Familien dabei zu unterstützen, Beruf und Familie unter einen Hut zu bekommen. Zudem tut es Kindern gut, regelmäßig mit anderen Kindern zu spielen und gemeinsam mit ihnen ihr Umfeld zu erforschen“, sagte Bürgermeister Ralph Manzke. Klaus Pelzer, Ge-

schäftsführer der GWG Rhein-Erft, sagte: „Ich bin überrascht, wie schnell hier Leben ins neue Gebäude eingezogen ist.“ Für die Kinder hatte die Jugendhilfeausschussvorsitzende Monika Engels-Welter ein großes Bilderwimmelbuch mitgebracht.

Seit Beginn des Kita-Jahres werden in Urfeld 50 Kinder von einem achtköpfigen Team in drei Gruppen betreut. Aber ausgelegt für sechs Gruppen könnten hier 115 Kinder betreut werden. „Dafür fehlt allerdings noch das Personal“, sagte Stadtsprecherin Andrea Kanonenberg. Zurzeit müsse eine Warteliste geführt werden.

Für alle Kinder über drei Jahren (Ü3) stünden nun ausreichend Plätze vorhanden, informierte die Verwaltung. Der Ausbau der Plätze für Kinder unter drei Jahren (U3) müsse weiter vorangetrieben werden, hieß es. Noch fehlten rund 145 Plätze. Als Alternative zur Kita stehe das Betreuungsangebot von Tagespflegepersonen zur Verfügung. Noch sind einige Plätze frei.

Auskunft unter: 02236/701194 oder per E-Mail.

[fachberatungkindertagespflege](mailto:fachberatungkindertagespflege@wesseling.de)

[@wesseling.de](mailto:@wesseling.de)



Die neue städtische Kindertagesstätte am Josef-Kuth-Weg in Urfeld wurde kürzlich offiziell eingeweiht. Foto: Kathrin Höhne